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「鎌ケ谷市環境美化対策推進協議会」令和３年度第２回会議 会議録 

 

 

１  開催日時  

令和４年１月１３日（木） 午後２時１５分～午後２時５０分 

 

２  会場 

鎌ケ谷市役所 本庁舎 ６階 第１・第２委員会室 

      

３  出席者 

（１）環境美化対策推進協議会会議委員（１３名） 

九谷林太郎会長、永井誠副会長、有山高臣副会長、太田尻工委員、 

片平房子委員、須田康子委員、川田由美子委員、大野秀治委員、 

皆川洋子委員、安東羑紀子委員、渡邉輝江委員、小池義明委員、 

大津隆男委員 

   

（２）事務局(３名) 

中川クリーン推進課長、森業務係長、櫻井主任主事 

 

４ 傍聴者 

なし 

 

５ 会議 

（１）会議録署名人の選出 

名簿登載順にて、皆川洋子委員、安東羑紀子委員を選出。 

 

 

（２）議題 

①令和３年度事業に関する啓発物案について 

（事務局が資料を基に説明） 

会 長：何か質問等はあるか。 

委 員：（特になし） 

会 長：路面シートの費用は１枚当たりどのくらいか。 

事務局：作成予定のものは、１枚あたり１３，０００円＋手数料と

なっている。 

会 長：こういうものが貼ってあれば、見ると思う。 



2 

 

    自分自身が喫煙をするが、携帯灰皿は欠かさず持っている

が、癖がつくまで結構かかる。 

    他に意見のある方はいるか。 

委 員：（意見なし） 

 

 

②令和３年度「ごみの散乱のない快適なまちづくり推進団体等表彰につ

いて」 

   （事務局が資料を基に説明） 

会 長：何かご意見等はあるか。 

委 員：老人クラブでは、公園緑地課から依頼を受けて助成金をい

ただいて公園サポーターをやっている。そういうところか

らも情報を集めてやってはいかがか。。 

事務局：当課で登録をしている推進団体には、会員数の規定があっ

たり、定期的にどのくらい活動しているか等により、推進

団体として登録をしている。 

    公園サポーターについては、この表彰の制度に合致するも

のかどうか今後確認させていただきたい。 

会 長：ほかにご意見等なければ、原案のとおりということでよろ

しいか。 

委 員：承認。 

 

 

 

そのほかに特に質疑等なく閉会 
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会議録署名人の署名 

 

以上、会議の経過を記載し、相違ないことを証するために次に署名

する。 

 

令和４年１月２５日 

 

氏名  皆川 洋子 

 

氏名  安東 羑紀子 


